

UNIVERSIDAD SAN PEDRO

FACULTAD DE MEDICINA HUMANA

ESCUELA PROFESIONAL DE SEGUNDA ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN
GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA



**Utilidad diagnóstica del test de ácido sulfosalicílico en
preeclampsia, Hospital Regional Eleazar Guzmán Barrón**

Tesis para obtener el Título Segunda Especialidad Profesional de SEGUNDA
ESPECIALIDAD PROFESIONAL EN GINECOLOGÍA Y OBSTETRICIA

Autor

Capcha Arevalo, Katterine Mercedes

ASESOR

Chimbote – Perú
2018

ABSTRACT

Las enfermedades hipertensivas del embarazo pertenecen a las causas de morbimortalidad materno perinatal más frecuentes, es por ello que la investigación formula el objetivo de determinar la utilidad diagnóstica del Test de ácido sulfosalicílico para la detección de proteinuria en gestantes con Preeclampsia en el Hospital Regional Eleazar Guzmán del periodo que comprende 2020, debido a que es un método de diagnóstico, de fácil procesamiento, en un corto periodo de tiempo y de bajo costo, utilizando una metodología de tipo descriptivo comparativo, observacional, analítico, de corte transversal, retrospectivo, siguiendo un diseño de estudio de pruebas diagnósticas, esperando obtener como resultados una baja sensibilidad, alta especificidad, siendo una prueba de diagnóstico útil para la detección de proteinuria.